

la lettre de Nonna



www.nonna.asso.fr

N° 3 - 25 juillet 2008

Tout d'abord, merci à tous ceux qui sont venus nous aider à Calvi pour la mise à l'eau de la "Nonna" ce fut une épreuve très émouvante après 9 mois passés sur le quai.



Enfin le jour est venu de quitter Calvi, nos équipiers étant arrivés : Antoine, Philippe, Anne et Béra sont venus pour nous accompagner dans notre traversée vers les Baléares.



La première sortie d'essais nous a permis de nous assurer que nos travaux de soudure étaient bons. Et la découverte du bon comportement sous voile du bateau.

Au joli petit port de Mahon sur l'île de Minorque il nous a fallu oublier les plages et nous mettre au bricolage et surtout à la couture nos voiles ont déjà de l'âge



Armèle, de son côté, a continué de s'occuper de pleins de choses et le réconfort après l'effort est bien mérité et enfin la navigation tant rêvée



Partagé entre pétrole et coup de vent, nous tirons des bords bien souvent accompagné de dauphins, entre les Baléares en direction du détroit de Gibraltar.

Mais la tempête nous fait de gros dégâts.



C'est avec très peu de voile, plus de génois, ni de grand voile que nous rejoignons Palma de Majorque pour réparer tous nos dégâts.



l'eau. Fin avril, la *Nonna* devrait retrouver son élément et après quelques sorties d'essai regagner le port de La Rochelle où une place l'attend.

Un grand programme de navigation de près de 2 400 milles nautiques : traversée de la Méditerranée vers les Baléares, tour de l'Espagne, remontée du Portugal ... etc.



Bientôt la *Nonna* verra réapparaître son nom en toutes lettres sur la coque.

Le plaisir est grand lorsqu'un trou est remplacé par une plaque propre, aux soudures étanches.



Encore quelques semaines de bricolage, et ce sera la mise à